Bericht Tennisabteilung zur Hauptversammlung am 31.03.2017

Die Tennisabteilung hat zurzeit 70 Mitglieder.

Begonnen hat die Saison 2016 mit einem Schnuppertennisangebot am 23. April 2016. Bei schlechtem Wetter kamen keine Teilnehmer.

Sportlicher Verlauf Tennismannschaften 2016

Die sportliche Bilanz 2016 war sehr unterschiedlich.

Damen 50

Die Damen 50 schlugen sich nach Ihrem Aufstieg in die Bezirksliga recht wacker und belegten mit 3:9 Punkten den vorletzten Platz. Das reichte am Ende um den Abstieg zu vermeiden.

Herren 60

Die Herren 60 spielten bedingt durch viele Ausfälle nicht sehr erfolgreich und belegten mit 3:7 Punkten den letzten Platz.

U12 Bambino

Die neu gemeldete U12 Jungenmannschaft belegte in Ihrer ersten Saison mit 4:4 Punkten einen guten 3. Platz.

Jugend Vereinsmeisterschaft am 17. Juli

Vereinsmeister wurde Felix Menninger vor Peer Wilhelm und Oskar Kordes.

Jugendtraining

Jeden Donnerstag gab es Tennis Übungsstunden für Kinder von Mai bis September 2016

Ab Oktober 2016 ist Tennistraining für Kinder in der Tennishalle der Turngemeinde. Erfreulich ist, dass die Trainingsgruppe inzwischen auf 5 Jungen angewachsen ist. Es wäre schön, wenn noch 1-2 Jungen dazu stoßen würden.

Weitere Veranstaltungen waren:

We inprobe am Samstag den 12.11.2016 in Stammheim

Ausblick auf die kommende Saison 2017

- Die 50 er Damen spielen weiterhin in der Bezirksliga
- Die ehemals 60 er Herren spielen neu als 65 er Herren in der Bezirksklasse 2.
- Die U12 Jungen sind in die Bezirksklasse 2 aufgestiegen

Geplante Aktivitäten 2017

- Schnuppertennistag am Sonntag den 30. April 2017 um 13 Uhr im Rahmen der Aktion "Deutschland spielt Tennis". Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein.
 - Wir bieten Übungsstunden für Jugendliche und Erwachsene von Mai bis August an.

Zum Abschluss möchte ich mich bei den zahlreichen Helfern bedanken.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit

gez. Berger